

Pressemitteilung

Neues Alpinzentrum in Erding Sparkasse Erding – Dorfen spendet 5.000 Euro

Am Kronthaler Weiher in Erding entsteht das neue Alpinzentrum des Alpenkranzls mit einer großzügigen Boulderanlage. Seit 2018 laufen hierfür die Planungen. Ein ambitioniertes Projekt, das sich dank vieler Unterstützer schon nach kurzer Zeit in der Umsetzung befindet. Die BoulderAIRea wird im Herbst eröffnet. Sie soll in den nächsten Jahren noch um einen Kletterturm erweitert werden.

Zuschüsse, Sponsoring und zahlreiche Spender haben dafür gesorgt, dass die über 3000 Alpenkranzler bald ein neues Vereinszentrum erhalten, das Treffpunkt und Trainingsgelände sein wird.

5.000 Euro spendet die Sparkasse an den Deutschen Alpenverein, Sektion Alpenkranzl Erding. Die Unterstützung trägt dazu bei, dass sowohl Kinder als auch Erwachsene die Sport- und Bewegungsmöglichkeiten im neuen Alpinzentrum besser nutzen können.



Von links nach rechts: Joachim Sommer, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse, Hermann Schießl, 1. Vorsitzender DAV/Alpenkranzl Sektion Erding, Hans Mau, Schatzmeister Alpenkranzl und Mitarbeiter der Sparkasse

„Wir unterstützen dieses Projekt sehr gerne“, erklärt Vorstandsvorsitzender Joachim Sommer, der schon mal einen Blick auf die neue Boulderanlage warf. „Die Arbeit der Vereine bereichert unser gesellschaftliches Leben enorm und das spüren wir einmal mehr in der aktuellen Situation“. Dass die Sparkasse Teil dieser Region ist beweist sie durch ihr finanzielles Engagement für Vereine, Schulen, Kindergärten und soziale Institutionen. Mit insgesamt 389.000 Euro konnten auch 2019 wieder viele Projekte und Maßnahmen unterstützt werden.

Pressemitteilung

Der Vorsitzende des Vereins, Hermann Schießl dankt für die Spende: sie gibt dem Alpenkranzl die Möglichkeit, noch natürlicher, ökologischer zu bauen und mehr Angebote für die Kletterer zu schaffen.